

LA SEM AINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

A NOS ABONNÉS

Nos abonnés voudront bien agréer nos meilleurs souhaits à l'occasion de la nouvelle année.

Les premiers visiteurs de la Crèche

Les premiers visiteurs de la crèche furent, comme l'on sait, les Bergers et les Mages. Quelques détails biographiques sur les uns et les autres ne peuvent manquer d'intéresser à cette époque de l'année. Commençons par les Bergers.

1^o Combien étaient-ils ? Les plus anciennes chroniques, les pierres gravées des catacombes et les vignettes des manuscrits orientaux donnent invariablement le nombre *trois*.

2^o D'où venaient ces heureux bergers ? A une petite distance de la tour d'Adet, du côté de Bethléem, à l'entrée de la plaine, existe encore aujourd'hui un pauvre hameau, composé de quelques huttes et dont le nom arabe est *Beth Saour, Village des Bergers*. C'est de là, suivant la tradition constante, qu'étaient les bergers appelés par les Anges au berceau du Sauveur.

3^o Que sont-ils devenus après la faveur dont ils furent l'objet ? La tradition démontre qu'ils furent regardés comme des saints. L'Eglise d'Orient célèbre leur fête ; sainte Hélène a fait élever une magnifique église sur l'emplacement de la tour d'Adet, en leur honneur ; leurs corps après la disparition de cette église furent transportés à Jérusalem, et vers 960, apportés en Espagne, dans la petite ville de Ledesma, près de Salamanque où il existe une confrérie des saints bergers Jacob, Isaac et Joseph.

Maintenant, un mot des Mages.

1^o Qui étaient-ils ?

Adonnés surtout à l'étude des astres, les Mages formaient